



"Ich bin ein Pop-Typ"

"Ich bin ein Pop-Typ"

Der Autor und Humorist Heinz Strunk in hr2-kultur
Heinz Strunk ("Fleisch ist mein Gemüse"), Entertainer, Kandidat der PARTEI für den Deutschen Bundestag, Musiker und Miterfinder der fiktiven Techno-Band "Fraktus", bekennt sich in hr2-kultur zu seinem konventionellen Musikgeschmack: "Ich bin ja in einem Bereich tätig, wo man wahrscheinlich meinen würde, dass ich mich mit Insidermusik - mit Minimal und Techno beschäftigen würde. Das stimmt aber nicht. Ich bin ein großer Freund von Hits aller Couleur. Das können Elvis oder alte Soulklassiker sein bis zu zeitgenössischer Popmusik. Ich bin eher so ein Pop-Typ."
Strunk, der gerade sein neues Buch "Junge rettet Freund aus Teich" veröffentlicht hat, hat für seine satirische Abrechnung mit der Tanzmusikbranche in seinem Bestseller "Fleisch ist mein Gemüse" sehr viel Bestätigung erfahren: "Es ist so, dass viele sagen ?Genauso isst es! Man wird nicht als Musiker wahrgenommen, im Sinne eines Künstlers, der etwas Besonderes macht, sondern der Status liegt noch unterhalb des Service-Personals. Es wird sehr häufig sehr unfreundlich mit einem umgegangen - speziell, wenn die Gäste der Meinung sind, dass wir nicht die passende Musik spielen, dann wird sich im Ton gerne mal vergriffen."
Zitate aus der Meldung frei bei Nennung von hr2-kultur. Das komplette Gespräch war am Donnerstag, 11. Juli, um 12.05 Uhr in der Sendung "Doppel-Kopf" zu hören und ist als Podcast abrufbar unter www.hr2-kultur.de .
hr2-kultur: UKW 96,7, 95,5 oder 97,4, MHz oder als Livestream unter www.hr2-kultur.de

Rückfragen an: Hanni Warnke, hr-Pressestelle, Telefon: 069 / 155 4403, hanni.warnke@hr.de

Pressekontakt

Hessischer Rundfunk (HR)

60320 Frankfurt

Firmenkontakt

Hessischer Rundfunk (HR)

60320 Frankfurt

Der Hessische Rundfunk (hr) ist seit über 50 Jahren die öffentlich-rechtliche Landesrundfunkanstalt in und für Hessen. Der hr ist Gründungsmitglied der ARD. Hauptsitz des hr ist das Frankfurter "Funkhaus am Dornbusch". Neben dem Funkhaus und dem hr-Studio Main Tower im Herzen Frankfurts gibt es das Landtagsstudio in Wiesbaden sowie fünf hr-Studios und zusätzliche Korrespondentenbüros in allen Regionen Hessens. Mit seinen rund 1.800 festangestellten und zahlreichen freien Mitarbeitern ist der hr als Arbeit- und Auftraggeber ein wichtiger Wirtschaftsfaktor, vor allem für das Rhein Main-Gebiet. Acht Radioprogramme und das hessen fernsehen bieten rund um die Uhr ein vielfältiges Programm. Der Hessische Rundfunk ist außerdem am Gemeinschaftsprogramm der ARD, Das Erste, beteiligt und beliefert die Kulturprogramme ARTE und 3sat sowie das Spartenprogramm PHOENIX und den Kinderkanal mit Beiträgen. Mit rund 600 Veranstaltungen im Jahr bereichert der hr das Kulturleben in den hessischen Regionen. Das Angebot ist so vielfältig wie die Programme: vom klassischen Konzert mit dem Radio-Sinfonie-Orchester Frankfurt bis zur hr3 Disco-Party, vom politischen Diskussionsforum bis zum Comedy-Wettbewerb.